

# 人生100年 健やかに生きる

NPO法人 ならスポーツクラブ理事長

（体育・スポーツとともに）

（13）

北 良夫（91）

6月23日付の奈良新聞に掲載された、ソフトボール「国体選手の選考会」と合同練習会の記事を見て、40年前のわかつさ国体を思い出した。

1964年10月、わかつさ国体秋季大会開会の直前に、県国体本部に一通の手紙が届けられた。差出人は匿名の高知県人、封筒の中には高知新聞の切り抜きと、一枚の便せんに高知県人を代表しても申すと記した、奈良国体への怒りを込めた文章であった。

高知新聞記事のタイトルは「奈良国体」。要約すれば「間もなく始まる国体の総合優勝

は奈良が取るだろう。開催県は過去すべてが優勝している。なぜ勝てるのか。ソフトボーラー王國高知勢が、奈良国体の組み合わせで、強豪ひしめくゾーンに入れられ抽選とは言え、これほど偏った形

更に厳しい言葉がつづかれていた。

ソフトボール競技は少年男女・成年男女の四種別で競われ、その成績の結果が総合されて種目の総合成績となる。今回は高知県と奈良県が得点で並び総合

フイーの引き継ぎについての連絡が県体育協会に届いた。高知県では知事を筆頭に、県体育協会関係者が、盛大にトロフィー引き継ぎのセレモニーを計画しているので、それにふさわしい人の派遣をしているので、それにふさわしい人の派遣をしてほしいとの要望であつた。

式典が終わって祝賀の接待を受けたが、「飛行機の予約時間があるので」とお断りして会場を出た。盛大な優勝トロフィーの引き継ぎ行事に参加し、改めて大会前に読んだ投書が、高知県民のソフトボールに懸ける熱意の深さ、強さを知るところとなり、高知県が総合優勝を遂げたこと

優勝を分け合つた。どちらも国体初優勝、受け取つた一つのトロフィーは、前半期が奈良で、後半期は高知県が保管することになつた。

熱狂的な雰囲気から覚めていた本県では、トロフィーの引き継ぎは軽く考えていたが、高知県の熱意に押され、人選話を話し合つた。當時の県ソフトボール連盟会長で、県会副議

なれなかつた。あれから40年、たくましい男性像を形にし残つてゐる。II 第2、た高さ約50センチのアロン

ズが、ひと際輝いて見えたことを今も脳裏に残つてゐる。II 第2、4土曜日掲載



今年の国体代表選考会を兼ねた合同練習会が5月28日、天理大学体育学部西グラウンドで行われた。練習会は全4回の予定でこの日が3回目。出場枠を懸け、8月の近畿地区予選に挑む。